

22 de julio - 1981

EXCELSIOR

Recital de Miguel Angel Estrella el Próximo 26; Impartirá un Curso

Por EDUARDO CAMACHO S.

El pianista argentino Miguel Angel Estrella presentará un único recital en esta ciudad, el domingo próximo a las 12 horas en el Teatro del Palacio de Bellas Artes, e impartirá un curso magistral de perfeccionamiento pianístico, con música del siglo XVIII, durante diez días en la sala Ollin Yoliztli del DIF.

Estrella —considerado por la crítica internacional como uno de los mejores pianistas del mundo— llegó anteayer a México, pero debido a que se encuentra delgado de salud no ha charlado aún con la prensa. Por sus múltiples compromisos en París (donde radica) y en Europa, sólo estará aquí hasta mediados de agosto próximo.

Esta será la primera ocasión después de su salida de la cárcel Libertad de Montevideo— que actúe en el Distrito Federal, ya que en su anterior visita (en agosto pasado) sólo se presentó en foros de provincia.

Originario de Tucumán, Estrella fue un activo músico peronista que combinaba sus actuaciones en ingenios, fábricas, sindicatos, casas de cultura y explanadas populares de Argentina con sus giras por Europa, Estados Unidos y Canadá, hasta que sobrevino el golpe militar de

marzo de 1976, calificándose su arte de subversivo y siendo atacada la casa de sus padres, lo que lo obligó a viajar junto con sus hijos a Montevideo, donde al proseguir su actividad en favor de las causas populares, fue secuestrado en 1977 por un escuadrón parapolicial, y confinado luego al presidio Libertad, donde permaneció cautivo durante dos años y dos meses, siendo liberado en enero de 1980 gracias a la gran movilización de los músicos de todo el mundo, presididos por Yehudi Menuhin y Nadia Boulanger (de la que fue uno de sus mejores discípulos). Ya libre, su primer concierto lo dio en Managua, al cumplirse el primer aniversario del triunfo de la revolución popular sandinista y ahora continúa activamente su lucha por los derechos humanos en Argentina y en otros países oprimidos.



MIGUEL Angel Estrella retornó a México.